

Wali Kota Wahdi Lepas 34 Atlet ke Ajang PON ke XXI



Pemerintah Kota (Pemkot) Metro menggelar Apel mingguan sekaligus melepas 34 atlet yang akan mengikuti ajang Pekan Olahraga Nasional (PON) ke XXI di Sumatera Utara (Sumut)-Aceh 2024 yang berlangsung di halaman kantor Walikota Metro (02/09/2024).

Menjadi pembina apel, Wali Kota Metro, Wahdi Sirajuddin mengatakan, pelepasan atlet PON XXI ini merupakan bentuk keseriusan dan dedikasi para atlet dalam mengharumkan nama Bumi Sai Wawai di Kancah Nasional.

“Pagi ini selain melaksanakan Apel mingguan, Kita melepas Para atlet PON XXI yang siap bertanding di Sumut dan Aceh. Di tahun ini ada 34 atlet dari 8 cabang olah raga masuk dalam kontingen Provinsi Lampung, ini adalah bentuk Komitmen kita dalam mendukung mereka,” ujarnya.

34 Atlet yang di lepas hari ini berasal dari Cabang olahraga (Cabor) diantaranya adalah Panahan, Judo, Baseball, Softball, Pencak silat, Karate, bulu tangkis dan Tinju, Wahdi menargetkan Atlet yang akan bertanding mewakili Kota Metro ini bisa mendapatkan medali emas.

“Target kita tentunya dapat medali emas semua. Pemerintah akan terus berupaya memberikan apresiasi sesuai dengan kemampuan. Ada dunia usaha dan forum CSR yang siap berkolaborasi memikirkan prestasi anak bangsa,” lanjutnya.

Di kesempatan yang sama Ketua KONI Kota Metro, Ampian Bustami mengatakan selain 8 cabor, pihaknya juga memberangkatkan pelatih serta wasit yang siap bersinergi di PON XXI

“Kami memberangkatkan 8 cabor, mulai dari panahan, judo, baseball dan softball, pencak silat, karate, hoki putri, bulutangkis, dan tinju. Selain 34 atlet ada 6 pelatih dan satu wasit,” kata dia.



Ampian juga menargetkan perolehan medali Emas dari berbagai Cabor dengan fokus utama adalah Judo serta berharap panahan, karate, dan hoki putri juga bisa menyumbangkan medali emas.

“Kami berharap agar setiap cabor bisa meraih medali Emas, untuk Judo kami optimis karena mengirim 5 atlet sekaligus. Bonus langsung dari Provinsi Lampung. Jika meraih emas akan dapat bonus Rp300 juta per medali emas ini bisa menjadi motivasi tambahan bagi para atlet,” pungkasnya.

Selain itu di kesempatan yang sama dilaksanakan pemberian reward kepada peserta O2SN, OSN, Gala Siswa Indonesia (GSI), festival lomba seni siswa Nasional (FLS2N), dan LCC Kebudayaan permuseuman yang diberikan langsung oleh Walikota Metro di dampingi Wakil Walikota Metro. (bsr/yus)